

Antrag zur Stadtratssitzung am 04.10.2016

Neuschaffung einer zentralen Koordinationsstelle für alle Straßenbaustellen in Mainz

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Verwaltung wird aufgefordert, noch in diesem Jahr, alle notwendigen Schritte einzuleiten, eine zentrale Koordinationsstelle für den Straßenbau in Mainz innerhalb der Stadtverwaltung zu schaffen.

Begründung:

Durch die vielen Baustellen, die nötig sind, um die Versorgungssicherheit im Stadtgebiet aufrecht zu erhalten, ist es dringend erforderlich, in der Verwaltung eine zentrale Koordinationsstelle für alle Straßenbaustellen in Mainz zu schaffen.

Claus Berndroth
Fraktionsvorsitzender FW-G